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第 503回 例会 

2024年 11月 27日 13:00～ 

■司 会 長松久美子 例会・出席・親睦委員 

■斉 唱 手に手つないで 

■出席報告 出席者数 8 名 / 20 名 

 出 席 率 40.0 % 

■ゲ ス ト  

■ビジター  

ニコボックス 

〇 本日はニコボックスはありません。 

会 長 挨 拶 

皆さんこんにちは。503 回例会

です。 

11 月 22 日会員増強セミナー

PARTⅡがアークリッシュホテル豊

橋で開催されました。130 名程度

の登録があり当日欠席者は数名

程度でした。セミナーでは 2700地

区の地区 DX 推進委員長田村志

朗さん、オープン例会については

知立 RC 杉原さん、インタ―ネット

を活用した会員増強の手法については熱田ロータアク

トの片山穂南さん、それぞれよりお話をいただきました。

後半はテーブルトークとその発表というプログラムでし

た。地区会員増強委員に拝命されて本年度５年になり

ました。今回のセミナーを楽しく参加させていただきまし

た。 

本日は加藤奉仕プロジェクト委員長よりクリスマス会

の役割分担を説明いただきます。12 月８日ご参加の皆

様に楽しんでいただけるよう準備に取り組みたいと思い

ます。どうぞよろしくお願いいたします。 

幹事報告 

 荒山久美幹事より以下の幹事報告がありましｒた。 

12/4（水） 

当ホテル２階「ガーデンコート」で開催し、12/8（日）の

「愛知こどもホスピスわくわく X マス会」の現地リハーサ

ルを兼ねた例会を開催します。各会員の役割分担があ 

りますので参加お願いします。 

 

12/8（日） 

「愛知子供ホスピスわくわくXマス会」10：20に例会を開

催し、11：00から Xマス会の受付を開始します。 

 

12/18（水） 

クラブ年次総会 

 

その他：米山奨学生のラウト・ニラム君は 11/30（土）退

院予定で、暫くは自宅療養で通院でリハビリを継続する

という報告を受けました。 

委員会報告 

加藤社会奉仕委員長より「地区内クラブ社会奉仕委員

長会議報告」がありました。 

 

去る 11月 26日㈫15時から

メルパルク名古屋にて行ってま

いりました。委員長は、名古屋

葵 RCの加藤久雄さんです。吉

川ガバナーの挨拶から始まり、

長瀬地区ロータリー奉仕委員長

そして加藤委員長挨拶をされ、

講和に愛知県環境局政策部環

境政策課 戸田課長様から「愛

知県の環境行動、活動の促進

に関する取り組みについて」の講演をいただきました。 

続いて社会福祉法人 名古屋市福祉協議会 副会

長兼常務理事山田様より「名古屋市社会福祉協議会

が取り組む企業の地域貢献活動への支援について」の

講演をいただきました。内容はあまりパッとはしません

でしたが、社会奉仕活動を少しでも行政と組み合わせ

て行える事を示唆する為ではないかと幹事ました。 

休憩をはさみ、事例報告として名古屋南ロータリーク

ラブ 会長エレクト川村様と名古屋環境局事業部 小

林課長様から「プロキング IN白川公園～プロキングを

通じて、家庭で環境を考えよう」の事例発表をして頂き

ました。皆さんプロキングとは何かご存じでしょうか？ 

ゴミ拾いを競争してグループで対抗する競技です。3

グループに分かれて 1時間でどれだけ集められたかを

競う競技になります。これにより地域の環境美化とグル

ープのコミニュケーションが生まれ、健康にも良い事が

出来るという事だそうです。毎月名古屋市のどこかで行

っており参加もホームページから募っているそうです。

興味のある方は是非トライしてみてください。 

もう一つの事例は、RCC活動から見える子どもの“み

る、きく、はなす”、について名古屋葵ロータリークラブ
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から「kodomiruRCC」代表の石丸良枝様から事例発表

を頂きました。 

これは、子供の成長には本が大事という事で、子供

たちを集め色々な本を提供する団体と思います。小さ

いグループですがもう 20年近く活動をされているという

事です。 

その後、場所を移動して意見交換と題して、懇親会

を行い閉会致します。2年連続の出席で委員長は同じ

加藤久雄さんでしたが、昨年とは違う内容の地区内クラ

ブ社会奉仕委員長会議でした。どちらが良いとも悪いと

も言えませんが色々考えておられる事は、理解出来ま

した。 


